

## 6月定例会

# 一般質問…ここが論点



サッカー利用が要望されている三谷グラウンド

鈴木貴晶（自由クラブ）

三谷グラウンドで  
サッカーの練習を

スポーツの振興を図るためにも、サッカー人  
口が増加している現状に対  
して、三谷グラウンドをサッカーの練習場として利用  
できないか。

答

三谷グラウンドの利用  
は、軟式野球やソフト  
ボールの利用者との調整が  
必要だと思う。しかし平日  
の夜間など、利用が少ない  
時間に外野の芝生部分で、  
子どもたちの練習場として

利用することは可能と思う  
ので検討したい。

パブリックビューイング  
の開催について

ブラジルサッカーワー  
ルドカップのパブリック  
ビューイングをポートレ  
ース蒲郡で開催できないか。  
ワールドカップの日程

答

や時差の問題はあるが、  
地元周辺対策協議会や警察  
との協議が整い、関係団体  
が責任を持つて施設の管理  
をしてもらえるなら問題は  
ないと考えている。

えた段階で、委員会の発足  
を協議したいと考えている。

大竹利信（公明党）

資源物の収集・  
リサイクルについて

日曜日に資源物の収集  
を実施してはどうか。  
日曜収集は、収集回数  
が減り、スペースを確  
保したステーションが求め  
られる。家庭からの距離が  
遠くなり、1日の回収量が  
増え委託料の増加が懸念さ  
れるが、希望があるので、  
引き続き調査研究をしたい。

答

市との小型家電リサイク  
ルの対応はどのようか。  
回収事業者の国の認定  
状況を踏まえ、安定し  
た引き渡しルートを確保し  
つつ、対象品目、回収方法、  
費用対効果を考慮し、実施  
に向けて検討したい。



委託事業等が行われている保健医療センター

問 人間ドック事業につい  
て、市は今後どのように  
に考えていくのか。  
答 この事業を医師会が独  
自に実施するのかどう  
か見きわめ、次の段階で、  
委託事業廃止の早期実現に  
向けて協議していくたい。  
休日診療・夜間診療の  
医師会との協議はどの

医師会との委託事業  
について

青山義明（自由クラブ）

問 上ノ郷城跡整備計画策  
定委員会の発足について  
どう考えているのか。  
答 発掘調査は当面、大き  
く進む可能性が少ない  
ことから、城跡の全容が見  
えないか。

上ノ郷城跡整備計画策  
定委員会の発足は

答 当面、休日診療は、保  
健医療センターで市が  
医師会に委託し継続実施、  
夜間診療は、医師会事業と  
して在宅当番医制で継続実  
施するが、機会あるごとに  
協議はしていく。

ピロリ菌胃がんリスク  
判定検査の導入を

問 ピロリ菌胃がんリスク  
判定検査を導入する考

えた段階で、委員会の発足  
を協議したいと考えている。